
学校だより      教育目標  元気な子 勉強する子 親切な子 

保 和 

  平成２８年５月９日    栃木市立家中小学校 ℡ 27－2367 

 

頑張る季節のスタートです 

 玄関前のパンジーの

花が、学校に彩りを添

えています。ただ、五月

の連休も過ぎ、そろそ

ろ、夏向けの花に植え

替える準備を始めなければならない頃です。

そう、学校も張り切る〝春〟から、頑張る

初夏を迎えました。子どもたちは、新しい

クラス、先生にも慣れ、充実した日々を送

っています。職員一同、子ども一人一人の

清純な心を尊重し、一人一人が優しさをも

って友達に接し、互いの信頼を深められる

よう指導して参ります。今月も、４年生の

宿泊学習、体力テスト、プール清掃等、たく

さんの楽しみな行事があります。子どもた

ちが、活躍する姿をたくさん見たいもので

す。 

 

交通安全教室がありました 

４月２２日（金）に

「交通安全教室」があ

りました。今年度は、ト

ラック協会の方々に来

ていただき、全学年児

童が授業を行いました。 

 内容としては、トラ

ックには死角があり運

転している人から歩行

者が見えないところが

あること、特に大きな

ボディーのトラックに

は内輪差というのがあ

り、左折時には後輪の位置に十分気を付け

なければならないこと、スピードが出てい

る車はブレーキをかけても急には止まれな

いこと、シートベルトは自分の体を守るた

めに必ずしなければならないこと等を、実

際にトラックや乗用車を使いながら説明し

ていただきました。 

 統計を見ると、小学生の交通事故は５月

に多く発生していることが分かります。登

下校にも少し慣れ、交通安全に対してちょ

っと気が緩む頃なのかもしれません。また、

事故発生の場所は、自宅付近が多い傾向が

あることも分かります。自宅付近まで戻っ

てきて安心してしまうということもあるの

でしょう。事故は一瞬です。自分が気を付

けていても事故に巻き込まれてしまうとき

もあります。ですから、子どもたちには、道

路を通行する際には、交通安全に確実に注

意を払いながら、自分の生命を守ってほし

いと願っています。 

 今回の授業は、トラック協会の方々には、

トラックや乗用車を準備していただいたり、

会場を設定したりしていただくなど大変お

世話になりました。この授業の成果が、家

中小学校の子どもたち全員の交通安全に生

かすことができれば、こんなに嬉しいこと

はありません。 

 

１年生歓迎ふれあい遠足 

 ５月２日に「１年生歓迎ふれあい遠足」

を実施しました。雨で順延になってしまっ

たため、日程を短縮して行ったのですが、

参加者全員「つがスポーツ公園」で楽しん

できました。 

 この遠足にあたっては、児童会で「みん

新緑が目にしみる頃となってきました。子ど

もたちは、元気に活動しています。 



な友達、いっぱい遊

ぼう、ふれあい遠足」

というスローガンを

設定してくれました。

そして、開会式でこ

のスローガンを全員

で確認してから遠足

に出発しました。ス

ポーツ公園では、「タ

ッチリレー」「じゃん

けん」「空き缶積み」

等の楽しいゲームを

みんなで楽しみまし

た。みんなスローガ

ンの通りいっぱい遊

んで「１年生を歓迎

すること」「みんなで

楽しくふれあうこと」

の２つのめあてを達成してきました。 

 遠足を機会にさらに仲良くなった家中小

学校の子どもたち。今後、学校生活のたく

さんの場面で、協力しながら楽しく活動す

る姿を見せてくれることでしょう。 

 ここで、遠足についての子どもたちの感

想をインタビューしてみました。 

○ ６班のみんなで、じゃんけんで遊んだり、

おやつを食べたりして、とても楽しかっ

たです。     １年 大塚 紗和 

○ みんなでゲームをしたりおやつを食べ

たりしました。楽しくて、また行きたい

と思いました。  ２年 小平 滉太 

○ 私は、缶積みゲームが楽しかったです。

班のみんなで協力して、たくさん積むこ

とができました。  ３年 森 陽花 

○ みんなで遊んだりおやつを食べたりし

て、１年生が楽しく笑顔でいたのでぼく

も満足できました。４年 縫村 勇飛 

○ １年生とたくさんお話をして、どんどん

仲良くなれたのがとてもよかったと思

います。     ５年 柏﨑 真琴 

○ 自分にとって最後の「ふれあい遠足」で、

みんなと活動し、優勝できたのがとても

嬉しかったです。 ６年 工藤 雷輝 

 

「ＰＴＡ総会・授業参観」 

お世話になりました 

４月２０日（水）に、たくさんの保護者の

皆様のご出席をいただき、PTA総会が開催

されました。 

平成２８年度の事業・予算等が承認され

ました。そして、大塚新会長を中心とした

家中小学校 PTA が始動しました。本年度

も、PTAの円滑な運営、そして充実した活

動ができますよう会員の皆様、地域の皆様

のご協力をよろしくお願いします。 

あわせて、昨年度までお仕事をしていた

だいた須藤前会長をはじめ役員の皆様、お

世話になりました。ありがとうございまし

た。 

また、授業参観はいかがでしたでしょう

か。保護者の皆様方にとっても担任の先生

との新たな出会いの場となったと思います。

教職員一同、皆様方のご期待に応えられる

よう、子どもたちをしっかりと指導してい

きながら、家庭との連携の絆を深めていき

たいと考えております。あらためまして、

どうぞよろしくお願いします。 

 

家庭訪問ありがとうございました 

４月２２日から５月６日までの家庭訪問

では、大変お世話になりました。温かく迎

えていただくと共に、次に訪問するお家の

場所を詳しく教えていただく等、数々のご

協力に感謝いたします。 

限られた時間ではありましたが、保護者

の皆様と担任とが、互いに理解を深めるこ

とができたのではないかと思います。この

訪問を機会に、学校と家庭が益々連絡を取

り合ったり、気軽に相談したりできるよう

になればいいと思います。 


